

# 共に

11月号

朝夕と昼間の寒暖差から体調を崩しやすい季節となりました。運動会や校外学習を終えた子どもたちは、逞しさや協調性が増し仲間との絆が深まったように感じます。次は、児童会まつりにおいて一人一人がそれぞれの役割に懸命に取り組み、みんなで成功させて欲しいと思います。今後も子供たちが様々な行事や活動を通し、さらに成長していけるように指導していきます。引き続き、ご協力とご支援をよろしく申し上げます。

**国語**：提案します、一週間チャレンジ

大造じいさんとガン

**理科**：流れる水のはたらき

**図工**：糸のこすすい

**家庭**：食べて元気に

**道徳**：折り紙大使など

**算数**：平均

単位量あたりの大きさ

**社会**：未来をつくり出す工業生産

**体育**：走り幅跳び、跳び箱

**音楽**：曲想の変化を感じ取ろう

**外国語**：Where is the library?

**総合**：調べ学習（産業について）



おしらせ

●芸術鑑賞・・・11月14日（木）午前

●オープンスクール・・・11月15日（金）（2・3H目）

●児童会まつり…11月21日（木）

●5年学年行事・・・11月28日（木）6H運動場

※11月から体育での上着着用が可能になります。（体育用の上着は普段の授業中の上着とは併用できません。）

体育用の上着はフードなし、ファスナーなしのタイプをご準備ください。また、各ご家庭で準備をお願いします。